

# ALUMNOS DEL COLEGIO SAN LORENZO DE COPIAPÓ PARTICIPAN EN FERIA VOCACIONAL

Importantes casas de estudios superiores, además Carabineros de Chile y la Armada participaron en la Feria Vocacional, dirigida a alumnos del Colegio Particular San Lorenzo de Copiapó.

La ocasión permitió a los jóvenes conocer la oferta académica, y de esta forma optar a carreras universitarias o profesionales.

Al respecto, la rectora del Colegio, Isabel Román, manifestó que

“ me llena de orgullo saber que estamos realizando acciones que van en beneficio de nuestros alumnos; especialmente los estudiantes mayores en el ámbito de su proyecto de vida; en el ámbito de su vocación y de sus intereses. Es por eso que el Departamento de Orientación, junto con el Colegio hemos elaborado nuestra primera feria vocacional presencial, con instituciones locales, donde nuestros alumnos también puedan dejar raíces en nuestra comunidad y en nuestra región de Atacama”.

Gabriela Varas, orientadora de Enseñanza Media del Colegio dijo

“ junto al Departamento de Orientación hemos planificado una feria vocacional. Nuestra primera intención es poder mostrarle la oferta programática que tiene nuestra región de Atacama a todos los estudiantes del Colegio; está diseñada de 7° a 4° medio. Sin embargo, también nos han podido visitar los estudiantes más pequeños y conversar. Nos acompañan instituciones como Carabineros de Chile, la Armada;

también universidades de regiones cercanas, como la Universidad de Central, que viene desde La Serena; también quiso estar la Universidad Santa María; así es que tenemos una variedad para que ellos puedan conocer y también están presentes hoy escuelas de la Universidad de Atacama, que son las carreras de mayor interés; por ejemplo, Derecho, Medicina y Construcción. Así es que estamos muy contentos, y esperamos que los estudiantes puedan disfrutar, conocer el máximo de preguntas para orientar de la mejor forma su decisión vocacional”.

Carabineros participó con su stand de promoción, a través de la Oficina Comunitaria, entregando información sobre sus procesos de ingreso. Ex alumnos del Colegio, que se encuentran en la educación superior o la Armada, participaron del encuentro, compartiendo sus experiencias de vida con los alumnos.

La ex estudiante Antonia Báez, alumna de Medicina de la Universidad Andrés Bello, en tanto señaló

“ estoy en este encuentro para ayudar a nuestros compañeros menores a ver cómo es la vida después de 4° medio. Entonces un lindo encuentro, en que pude hablar con muchas de las personas y ver cuáles son sus intereses, sus dudas y que desde mi perspectiva cómo poder ayudarlos en este gran paso que van a dar”.

También la Armada a través de un alumno de la Escuela Naval, quien informó sobre el futuro que significa integrar la Armada Nacional.

